
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

  

皆様、こんばんは  
今月 12 月は、ロータリーでは「疾病予防と治療」の月
間となっています。 私事ですが、前回 11 月 21 日第
1322 回の例会を欠席しましたが 欠席したのは、まさか
のコロナ陽性となってしまったからです。 11 月 14 日
の（月）から風邪気味でした。16 日（水）から微熱が出
始め 15 日（火）の幕張 RC35 周年記念式典で神谷千葉
市長が千葉市では 11 月になって コロナが増えてきて
いるので検査キットを用意して、体調が悪い時は検査キ
ットでコロナか検査した方が良いとの話しを祝辞の中
で話されていたのを思い出しました。 用心の為、早速に
妻に検査キットを買ってきてもらい、16 日（水）夜にそ
のキットで検査したところ陽性反応が出てしまいまし
た。コロナの陽性となりましたので 18日（金）の 2,3,4G
合同情報研修会に出席予定となっていましたので欠席
の連絡を事務局の滝田さんへ連絡したところ、滝田さん
から「早く発熱外来を受診して薬をもらった方が良いで
すよ」と適切なアドバイスをいただきました。  
直ぐに発熱外来の診療所に受診予約をして 17日（木）
に受診して検査したところ、新型コロナウイルスの抗原
検査陽性と診断されました。 65 歳以上は診療所から直
ぐに保健所へ届け出がされるとのことです。  
診療所とは LINE、保健所とは MY-HER-SYS：マイハー
シスとのシステムで容態の連絡がとれて、看護師さんか
らも電話連絡があり感染症の病気との体制がしっかり
と取られていました。  
ホテル入院するか自宅で療養するか、1 週間は外出しな
いようにと指導されました。 実際、胸が息苦しく、のど
は痛く、微熱が続き、インフルエンザとは違った症状で
結構酷い体調でした。私が自宅で療養していましたので
妻も翌日には感染してしまいましたが、私と同じ診療所
で直ぐに見てもらいましたので私より軽傷で完治も早 

 
 
くてよかったです。 コロナも早く、5 類になれば感染症
対応が無くなり通常のインフルエンザ等の風邪と同じ
扱いになるのでしょうが、風邪でもこじれると病人にな
るのと同じで、コロナも重症化しなければ問題ないので
はと軽く見ていた私でしたが、重症化までにはならなか
ったのですが、結構きつかったのでコロナにかかると大
変でした。皆様もコロナにかからないように気をつけて
ください。 前置きが長くなりましたが、本日の年次総会
も無事に終わりました。皆様お疲れ様でした。  
次年度の新たな体制が決まりました。年明けから、被
選理事会も始まります。 年明けからの半年が、次の体
制への引き継ぎ期間であり、次年度、今年度のダブル
体制の期間ですので、この半年に現体制から、次年度
今体制へ移行させる半年間でより良くしていければと
思います。次年度の会長エレクト、次年度幹事、役
員、理事の皆さん、より良いクラブへと少しずつ、皆
さんと考え、その考えを実行して楽しいクラブとなる
ようにして行ければと思います。 今月は忘年家族例
会、クラブフォーラムとあと 2 回例会がありますの
で、師走で仕事も忙しいと 思いますが、スケジュール
の調整をして、多くの会員の皆様が出席をされること
をお願いして会長挨拶とさせていただきます。 
 
  
  

 
          工藤会員 
 
 

 
２０２2-２3年度 年次総会 

場所 ホテルニューオータニ幕張 

日時 2021.12.05 

議長 江上会長 

議事録作成人 手塚幹事 

議事録署名人 宍倉壽夫 PP 

投票立会人  池田銀蔵 PP 

会長挨拶 江上会長 
 

四つのテスト 
 
 
 

年次総会 
 
 
 

国際ロータリー会長 
ジェニファーE.ジョーンズ  

第 2790 地区ガバナー
         小倉 純夫 
第 3 グループガバナー補佐 

 星  聡 

千葉東ロータリークラブ 

会 長 江上 俊彦 

幹 事 手塚 隆雄 



定足数確認 ２４名中１4人の出席により年次総会が

成立いたしました。 

第１号議案  次年度理事役員会選出の件 

次年度会長  田中仁一 

次次年度会長 坂下雅紀 

次年度幹事  武田 康 

次年度会計  松澤寿美子 

次年度理事  田中仁一、武田康 加藤隆 

       松澤須美子、鳴海寿裕、江上俊彦, 

手塚隆雄、寺谷誠臣、坂下雅紀  

全員賛成となり、本案件は現案通り成立となりまし

た。後日、議事録署名人 宍倉壽夫 PP および 投

票立会人 池田銀蔵 PPに署名いただきます。 

田中会長エレクト挨拶 
次年度会長を仰せつ
かりました田中仁一
です。出張が多いか
と思いますが、誠心
誠意務めさせていた
だきますので、ご協
力の程、宜しくお願
い致します。 
 
 

武田次年度幹事挨拶 
 
二度目の幹事を仰せ
つかりました武田康
です。鳴海ＰＰ、田
中会長エレクトの幹
事を務めさせて頂く
こと非常に光栄極ま
りないと考えており
ます。どんな事あっ
ても田中会長を支え

千葉東ＲＣを盛り立てていきたいと思いますので、宜
しくお願い致します。 
 
 

 
 
 
 
西田会員 
瀬川会員 
誕生日おめ
でとうござ
います！ 
 
 
 
 

 
 

 
1. 合同幹事会報告 
・千葉ＲＣは例会とは別にイベントを開催されている
との事です。（ＢＢＱ、ＴＤＬ等） 

・千葉西ＲＣ、千葉若潮ＲＣは情報研修会を例会扱い
にし多くの参加いただくこととしてます。 

2.12/12 忘年家族例会の予定となります。 
 
 

 

親睦委員会 寺谷誠臣委員長 

 

1. 12/7 第 8回チャリティーコンペ開催です。 

2. 12/12 には忘年家族例会となります。 

ビンゴ大会景品も整えましたので体調管理 

気を付けて参加ください。 

 

田中会長エレクト 
 少々休んでしまいましたが、、、 
江上会長 
 年次総会お疲れさまでした。次年度宜しくお願い致

します。 
西田会員 
  お誕生日お祝いありがとうございました。 
手塚幹事 
  田中会長エレクト、武田次年度幹事 

宜しくお願い致します。 
合計22,000 円 

    累計338,000 円 
 

今月のお祝い（誕生日） 
 

幹事報告 手塚幹事 
 

委員会報告 
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事務局：264-0037 千葉市若葉区源町 108 2 階 

T E L：043(251)2790  FAX：043(251)2726 

Email：rotary-office@chiba-higashi.jp 
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